

Kédange-sur-Canner

Bonne retraite maîtresses !

Deux départs à la retraite ont été fêtés au groupe scolaire de Kédange-sur-Canner. Sylvie Hiebel part après 26 ans passés dans l'école kédangeoise. Marie-José Bruck a salué ses collègues après six ans d'enseignement au sein du regroupement local.

Ambiance festive mercredi avant le grand départ pour les vacances d'été. Dans le préau de l'école élémentaire joliment décoré, il y avait foule pour saluer une dernière fois Sylvie Hiebel et Marie-José Bruck qui ont fait valoir leurs droits à la retraite. Entourées de leurs famille et amis, les futures retraitées avaient invité de nombreux collègues rencontrés tout au long de leurs longues carrières. Madame Hiebel a passé 26 ans à l'école de Kédange, six ans pour Madame Bruck.

Dans l'assemblée, on notait la présence de l'ancien maire de



De gauche à droite, Sylvie Hiebel, le maire Jean Kieffer et Marie-José Bruck.

Kédange, Norbert Thinus, et celle de Guy Soulé, ancien professeur des écoles et maire d'Elzange. Madame Bruck a rappelé la place essentielle de Guy Soulé dans sa vocation d'enseignante. Madame Hiebel a évoqué ce gros quart de siècle passé à Kédange et remercié ses collègues pour leur participation collective aux très

nombreux projets du Regroupement intercommunal pédagogique (RIP) créée en 2008 avec la commune de Klang. Le RIP a été étendu en 2010 à la commune de Veckring pour les classes élémentaires.

Toutes deux ont remercié le personnel municipal, les Atsem et agents techniques pour leur soutien constant.